DE PERPIGNAN

Le Soler

Six sportifs de l'IME aux Jeux Paralympiques

Cap sur la capitale en septembre pour six sportifs et trois éducateurs.

« Aller à Paris, c'est mon rêve! ». Ce sont les mots de Donovan, jeune sportif au Sport adapté du Conflent, association qui œuvre depuis 1986 dans les activités physiques et sportives pour les personnes en situation de handicap mental et psychique. Son siège social est à Prades, mais sa particularité est de « rayonner sur l'ensemble du département en termes de propositions d'activités selon les projets et les besoins des sportifs issus des différents territoires », comme l'a évoqué son président Damien Bes dans son discours devant l'assemblée présente dans les locaux de l'Institut médico-éducatif (IME) Al Casal, son partenaire institutionnel. Il a avant tout remercié « l'association des agents



Tous les participants réunis à l'IME.

Allianz des P.-O. » pour le financement du projet qui permettra à six sportifs encadrés par leurs trois éducateurs sportifs, d'assister début septembre à Paris, aux Jeux Paralympiques. L'émotion était palpable dans les remerciements des différents sporépreuves de judo et d'athlétisme durant leur séjour dans la capitale. Yves Barbe, directeur général de l'association Joseph Sauvy, a félicité le travail accompli par les dirigeants de l'association du Conflent pour avoir mené à bien ce projet en trouvant des partenaires locaux. Un buffet durant lequel les agents Allianz ont remis des t-shirts et casquettes aux sportifs qu'ils pourront revêtir durant leur séjour à Paris, pour un moment historique, a clôturé cette rencontre.